
Conseil municipal du 3 avril 2023

Intervention de Christine NOBLET

Délibération 13 : PROJET DE CUISINE MUTUALISÉE

Mesdames et Messieurs,

En cohérence avec nos précédentes interventions sur cette cuisine mutualisée, multi
sites, nous ne voterons pas cette délibération.

Nous avons eu connaissance du PEDT (projet éducatif de territoire) par des parents
d’élèves herblinois. Quelle a été notre stupéfaction en lisant à la diapo 11 : axe n°2 -
valoriser une meilleure alimentation : “améliorer les produits proposés, avec un
minimum de 50 % de produits de qualité dont 20 % bio”. Vous avez entendu
“minimum de 50 % de produits de qualité”. Faut-il comprendre que les autres 50 %
ne sont pas de qualité ?

Il s’agit probablement d’un raccourci pour rentrer dans la diapo mais c’est fâcheux.
La loi Egalim stipule : “50 % de produits durables ou sous signes d’origine et de
qualité dont les produits bio” ce qui ne veut pas dire que le reste ne doit pas être de
qualité. De plus, il est tout à fait souhaitable d’aller au-delà. Ce devrait être le choix
de notre municipalité.

Nous redisons notre crainte : plus les unités de fabrication seront importantes (4 000
à 5 000 repas dans chacune des cuisines, par jour), plus il sera difficile de trouver
des approvisionnements locaux et variés.
Notre commune doit se hâter de permettre l’installation de maraîchères ou
maraîchers sur les friches existantes pour alimenter ces futures cuisines !

Pour notre groupe, clairement, la commune ne se met pas dans la démarche de
l’alimentation locale pour la restauration scolaire. Alors que cela pourrait être un
formidable levier pour prendre conscience du parcours de transition qui nous attend.


